
 
 

 

 

   

 

部長(もしくは代表)で集まり、「野田市立第一中学校」の部活動全体を盛り上げ、良くしていこ

うというのが部長会です。 

１、部長会の活動内容 

 現３年生は 

・毎月第１、第３月曜日の朝７：３０から部長会をおこなう(※月曜日が代休の場合はなし) 

 ※1回目は 10月 15日(月)の朝に行います。 

・下校時の呼びかけ(正門と東門はどうする？他の場所は？) 

・自分達でつくる取り組み(部活動開始時間の徹底４：１５～、朝練習の開始徹底７：２５～など) 

・冬期に部活動対抗リレー実施     など行いました！ 

２、部活動の現状 

・新体制になって (雰囲気、取り組みはどうですか？) 

・新たな問題 (１年生との関わり方、目標、部員同士の問題、ルール、SNS でのトラブル) 

・部活動全体として何を目標に頑張っていくか？ 

３、下校について 

・下校時刻 (１０／２現在 １７時３０分) が過ぎてしまったら・・・ 

部長会担当の先生へ報告 

顧問の先生へ報連相 

部活動内でしっかりと話し合う 等 

４、部長として 

・今の部活をどう変えたいか。 

・どんな部長を目指すのか。        

 

 現３年生部長の多くが夏の総体終了後、「後悔」と「感謝」を語っていました。「後悔」を語る中

で、部長としてもっとできたことがあったという言葉がまだ心に残っています。 

部長会として、皆さんの部長としての活動を全力で支え、最後の「後悔」を少しでも減らせるよ

うに色々なことを伝えていきたいと考えています。そこで、まず皆さんに頑張って欲しいことは、

部内の問題や課題に対して、真っ向からぶつかっていき、おおいに悩むことです。そして、悩んだ

ことを自分だけでため込まず、部長同士で共有していってほしいと思います。 

喜びとは勝利それ自体にではなく、途中の闘い、努力、苦悶の中にある 

これから一年間、全員で頑張っていきましょう！ 

部長会報① 

平成３０年１０月５日文責今村 

 
部長会とは？ 



さて、勝負は今この瞬間から！  

「部活動としての目標」を大きく書いてみよう！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動の目標達成のために目指す「部長の姿」を大きく書いてみよう！  
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